

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 6 de Octubre de 2016.

El Ararteko destaca las iniciativas promovidas por Irun contra la pobreza energética

-

- M.A.I.
- IRUN

6 octubre 201600:18

El Ararteko ha destacado positivamente la formalización esta semana de un convenio entre el Ayuntamiento de Irun y la empresa energética Iberdrola para proteger activamente a quienes sufren de pobreza energética en este municipio. El convenio prevé mecanismos de coordinación para evitar la suspensión del suministro energético (eléctrico y gas) en aquellos hogares más vulnerables. «Esta iniciativa del Ayuntamiento de Irun, que se une así a las adoptadas recientemente por las tres capitales vascas, se inscribe plenamente en una dinámica, propugnada por el Ararteko, destinada a que las administraciones de nuestro país se doten de medios para garantizar la continuidad del suministro eléctrico y de gas a las personas económicamente vulnerables», señala el Ararteko. El convenio establece «mecanismos de coordinación entre el Ayuntamiento y la empresa, para evitar la suspensión del suministro energético por impago de la factura a las personas empadronadas en sus municipios que puedan ser beneficiarias de una prestación económica de emergencia social». El Ararteko emitió en enero una recomendación general dirigida a las administraciones vascas, «con el objetivo de prevenir, reducir y paliar los efectos de la pobreza energética, fenómeno que afecta a varios miles de ciudadanos de Euskadi». Las medidas para luchar contra la pobreza energética «están previstas en la normativa europea aplicable, la cual dispone que deben establecerse mecanismos suficientes para garantizar el suministro energético en los periodos críticos, incluyendo, en cualquier caso, los meses de invierno».

«Ejemplos positivos»

Iniciativas como las que han puesto en marcha Bilbao, Donostia, Vitoria-Gasteiz y, ahora, Irun, «van en la dirección marcada por las normas europeas reguladoras del mercado energético,

El Ararteko destaca las iniciativas promovidas por Irun contra la pobreza energética

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2016(e)ko urria(r)en 05-(e)an 23:41etan -

que obligan a las administraciones a luchar contra la pobreza energética reduciendo el número de afectados y prestándoles ayuda para garantizar que no sufran cortes en el suministro de energía».

«Son ejemplos positivos de actuación solidaria», que el Ararteko llama a extender al conjunto de los municipios vascos y a las empresas comercializadoras de energía, a cooperativas de energía renovable y a otras entidades del sector que desarrollan actividades innovadoras y experimentales en esta materia.